



La réforme présentée se veut rassurante et juste mais elle est **toxique et inégalitaire** : la retraite doit rester un ***droit dans un système intergénérationnel, solidaire***, par répartition, non une mesure marchande avec des points.

Le gouvernement focalise l'attention sur les *régimes spéciaux* (= 3% des dépenses totales des pensions) pour faire oublier la paupérisation généralisée programmée

*Parce que le pouvoir craint la rue, je serai*

**GRÉVISTE ET MANIFESTANT.E**

*le 5 décembre à 10H30*

départ : Bourse du travail Nevers

*Organisons des **assemblées générales** pour préparer la suite du secteur privé ou du secteur public, retraité.es, sans-emplois, né.es dans les années 60, 70, 80, 90, 2000, l'avenir se prépare aujourd'hui !*

